

# Berichte 2012

## Worldcupsiegerschau am 07. Oktober 2012 in Heinlingen

- Drucken

### Worldcupsiegerschau am 07. Oktober 2012 in Heinlingen

Auf eine großartige Resonanz seiner Internationalen Rassehundeausstellung darf die ZG Ostalb e.V. unter dem Vorsitz von Martin Seitz auf die URCI geschützte Worldcupsiegerschau 2012 zurück blicken! Mit Unterstützung einiger MRC-Mitglieder wurde die letzjährige Rassehundeausstellung auf 115 Meldungen getoppt (darunter allein 10 Juniorhandler), was erneut das Qualitätsbewusstsein der Rassehundebesitzer in puncto Ausstellungskriterien bestätigte! Uneingeschränkt gab es von allen Seiten Lob, was die Qualität der dargebotenen Hunde betraf, ebenso in Bezug auf Pokale, Urkunden und Ausstellungskatalog - ein Mindestmaß an Dienstleistung für unsere gemeldeten Zurschausteller. Trotz regnerischen und kühleren Temperaturen, wie zuletzt gewohnt, waren 30 Nachmeldungen zu verzeichnen, die sich auch von der A8 geplagten Baustelle, nicht aufhalten ließen, um am heutigen Tag in der Kleintierzüchterhalle ihre Hunde zu repräsentieren. Die erfahrenen Zuchtrichter, Michael Kraft, Maik Wagner und Ralf Schöneberger hatten es nicht leicht, die feinsten Qualitätsnuancen bei den Best of Breed und Best of Class - Entscheidungen zu finden, aber es gab schlussendlich einhelligen Beifall für die gefällten Entscheidungen, was auch die große Fairness des Publikums bewies! Das Juniorhandling lag dieses Mal unter der Obhut von Sabine und Laszlo Kletner und auch hier waren durchweg tolle Ergebnisse vorgelegt worden! Von riesigen Deutschen Doggen, bis zu den am meisten vertretenen Hunderassen, wie Chihuahua, Havaneser, Franz. Bulldoggen und Rhodesian Ridgeback, waren fast alle Hunderassengrößen vertreten, sowie auch Seltene, wie der Koiker Houndje. In's Wasser fiel leider die tolle gerne angenommene Rennbahn, die bereits am Samstag aufgebaut wurde, hier musste man dem nassen Wetter leider Tribut zahlen. Alles in Allem, war es ein gelungener Eventtag, für Hund, Besitzer, Aussteller, Verein und Verband! Wir freuen uns, auf kommendes Jahr in Heinlingen, wenn wir wieder am ersten Sonntag des Oktobers 2013 anwesend sein können! Der Termin ist bereits fest gebucht!



